



Ulrike Herkner von Bärenherz freut sich über die Spende aus der Buchlesung: Guido Schäfer (li.) kam gemeinsam mit Vertretern der Elsteraue Bullen und der Erdhügler ins Kinderhospiz und überbrachten den Scheck

03.12.2019 14:10 CET

ELSTERAUE BULLEN und ERDHÜGLER organisieren Buchlesung mit Guido Schäfer im Volkshaus Pegau

Bei seiner Lesung im Volkshaus Pegau erzählte LVZ-Chefreporter Guido Schäfer Anekdoten aus der bunten Welt von RB Leipzig. Die Veranstaltung, die von den ELSTERAUE BULLEN und den ERDHÜGLERN (beide Fanclubs von RB Leipzig) organisiert wurde, fand komplett zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz statt.

Guido Schäfer stellte sein Buch "Wir sind RB Leipzig. 111 Gründe ein Roter Bulle zu sein" vor - eine Zeitreise durch die junge Geschichte des Senkrechtstarters RB Leipzig unter den deutschen Fußballclubs. Die Gäste bekamen eine exklusive Plauderstunde mit Guido Schäfer sowie spannende Anekdoten und tiefe Einblicke in die Welt des Fußballs.

Die Eintrittsgelder an diesem Tag wurden komplett dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig gespendet. Die Saalmiete von 200 Euro wurde den Veranstaltern erlassen, um den Wohltätigkeitscharakter des Abends zu erhalten. Insgesamt kamen fantastische 800 Euro zusammen, die die Elsteraue Bullen, die Erdhügler und Guido Schäfer persönlich ins Kinderhospiz brachten. Bonus: Beim Besuch im Bärenherz lud Guido Schäfer alle Neugierigen zu Probefahrten in sein außergewöhnliches Gefährt und drehte mit ihnen ein paar Runden ums Hospiz.

Unser bärenherzliches Dankeschön geht die ELSTERAUE BULLEN, die ERDHÜGLER und natürlich an Guido Schäfer. Auch allen Gästen des Abends und den freundlichen Unterstützern vom Volkshaus Pegau möchten wir herzlich danken. Ein klasse Aktion!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de